

TELEGRAMAS

Servicio particular de La Almudaina

Estadísticas del trabajo

Madrid 22 á las 5'21 t.

Mañana la *Gaceta* publicará un real orden disponiendo que las Diputaciones y los Ayuntamientos nombren las comisiones y elijan los empleados que deben realizar la estadística del trabajo, las cuales empezarán á funcionar así que lo determine el Gobierno.

Noticias varias

Madrid 22 á las 6 t.

Para resolver la cuestión de la demarcación de la zona neutral del campo de Melilla, se espera el regreso del Sr. Sagasta.

Es inexacto que se reuna el Consejo. Han terminado las negociaciones del *modus vivendi* con la República Argentina.

El grande temporal que reina cerca de las Antillas, ha impedido la salida del vapor trasatlántico *Antonio López*.

Incendio

Madrid 22 á las 10'30 n.

Esta madrugada ha ocurrido un horrible incendio en el hospital militar de Zaragoza.

La alarma ha sido espantosa, pues se creía que serían pasto de las llamas los enfermos.

Acudieron las autoridades logrando después de grandes esfuerzos localizar el incendio en la parte posterior del edificio.

Rumores. — Enfermedad. — Obstáculos.

Madrid 22 á las 10'30 n.

Dicen de Melilla que corren rumores de haber sido sorprendido un comandante, vendiendo fusiles y cartuchos á los moros.

El Sr. Sagasta se halla indispuerto del estómago.

Dícese que el Sr. Capdepón encuentra obstáculos para el planteamiento de las reformas de Gracia y Justicia.

Balance del Banco

Madrid 22 á las 11 n.

Según el último Balance del Banco ha aumentado el oro en Pesetas 1817; la plata en 4.094.093; los corresponsales extranjeros en 727.503 y la cuenta en el Tesoro en 3.624'836.

Han disminuido los billetes en 6.719.975 y las cuentas corrientes en 426.832.

Noticias varias

Madrid 23 á las 1'40 m.

El Ministro de la Gobernación Sr. Aguilera marcha hoy á Valencia, acompañándole el Director general de Comunicaciones Sr. Montilla.

Los telegramas recibidos de Melilla insisten en asegurar que los moros se encuentran muy envalentonados, negando los auxilios que deben prestar al príncipe Muley Araaf.

Oficialmente se desconoce la certeza de estos detalles.

También se ignora en los centros gubernamentales la noticia de que fuese sorprendido un comandante de nuestro ejército vendiendo armas y municiones á los moros.

La recaudación

Madrid 23 á las 2'25 m.

En breve aparecerá en la *Gaceta* el estado de la recaudación correspondiente á los meses de Julio y Agosto.

Según él aparecen cobrados seis millones de pesetas más que en iguales meses del año anterior.

Doña María Vallespir y Torrandell Viuda de Gabriel Marcó HA FALLECIDO E. P. D.

Su desconsolada familia, ruega á sus amigos y conocidos, la tengan presente en sus oraciones y asistan al rosario que tendrá lugar á las cinco de la tarde de hoy y seguidamente á la conducción del cadáver desde la casa mortuoria—*Socorro 122*—así como á las exequias que en sufragio del alma de la finada, se celebrarán mañana á las diez y media de la misma, en la iglesia del Socorro.

Un accidente ferroviario

Madrid 23 á las 9'10 m.

El tren correo de Galicia ha llegado con catorce horas de retraso.

La causa de ello ha sido que descarriló en San Elodio, cerca de Monforte.

No han ocurrido desgracias personales.

Ha muerto una porción de ganado que iba en el tren.

En el campo de Maniobras

Madrid 23 á las 9'50 m.

En Espinar se hacen reparativos para recibir al Ministro de la Guerra.

El General Bemúdez Reina practicó ayer un reconocimiento en el campo de maniobras.

Anoche se celebró un gran baile en el casino en honor de la oficialidad.

Las charangas de los batallones de cazadores tocaban en la plaza, presentando ésta un cuadro animadísimo.

Pruebas velocipédicas

Madrid 23 á las 10'20 m.

A las siete de esta mañana ha salido de Valladolid, al mismo tiempo que el mixto, un velocipedista que trae pliegos para el Ministro de la Gobernación y que se propone llegar tres horas antes que el tren.

Calculábase que le acompañarán á su entrada en Madrid unos trescientos ciclistas desfilando juntos por la Castellana.

Desde el Japón.—En Rusia

Madrid 23 á las 2 t.

El Gobierno del Japón ha ordenado que se preparen 80.000 hombres para entrar en campaña en la península de Corea.

Dicen de San Petersburgo que la familia imperial marcharán en la próxima semana á Levadavia.

Otras noticias

Madrid 23 á las 5 t.

El Arzobispo protestante de Dublín ha consagrado hoy obispo Cabera. (Así dice el despacho.)

El velocipedista procedente de Valladolid ha llegado con ligerísimo retraso de la hora fijada por encontrar las tropas que maniobraban en el Guadarrama:

El Sr. Aguilera le felicitó cordialmente.

Otra agresión

Madrid 23 á las 10 n.

Dúdase que sean veraces los telegramas expedidos desde Málaga y publicados por el *Heraldo* dando cuenta de haber agredido los moros á varios soldados de caballería, hiriendo á un caballo.

Créese, sin embargo, que es cierta la agresión.

Viaje.—Cadáveres.—Detención

Madrid 23 á las 10'25 n.

El Sr. Aguilera ha salido para Valencia.

En Málaga al derribar un muro del convento de la Concepción, se ha encontrado una caja llena de cadáveres.

Ha sido detenido el sacristán de la iglesia contigua.

Choque

Madrid 23 á las 10'40 n.

Cerca de Moscada (Barcelona) ha ocurrido un choque entre el tren ascendente y uno de mercancías.

Hay treinta heridos leves.

Continuaron el viaje.

Ha llegado el Sr. Silvela.

Generales.—Las maniobras

Madrid 23 á las 10'40 n.

A las diez de la mañana llegó el general López Dominguez á Villalba, recibiendo el Sr. Bermudez Reina y el estado mayor.

Almorzaron y después marcharon á Espinar.

Mañana tendrá efecto el simulacro de la batalla presenciándolo la Infanta doña Isabel.

Las tropas se encuentran sumamente satisfechas.

Dos ciclones

Madrid 24 á las 2'30 m.

Dicen de Nueva York que ha ocurrido un ciclón entre las poblaciones de Iowa y Minnesota que ha destruido á nueve poblaciones ocasionando más de sesenta víctimas.

Otro ciclón que ha descargado entre las islas de Guadalupe y Sto. Domingo ha hecho á pique á muchos buques.

Mencheta

(De nuestro corresponsal particular)

Un descarrilamiento

Barcelona 23 á las 8'20 n.

El tren procedente de Madrid descarriló cerca de Moncada destrozándose varios vagones y teniendo que lamentar muchos heridos y varios muertos.

Estas son las noticias que corren acerca del descarrilamiento, si bien desde las oficinas del ferrocarril, acaban de decirme por teléfono que solamente existen varios contusos.

Mas sobre el descarrilamiento

Barcelona 24 á las 12'30 m.

Resulta que lo que ha dado lugar al descarrilamiento, ha sido el choque de dos trenes mixtos.

Hay dos vagones de mercancías que han sufrido grandes averías y diez heridos leves.—*Amengual*.

NOTICIAS

De las Islas

Felanig

La feria celebrada hoy en esta ciudad ha estado deslucida siendo menor la concurrencia que en los años anteriores.

La causa ha sido el estar la mayor parte de nuestros labradores y los de los pueblos circunvecinos atrasados en las operaciones de la vendimia.

Así es que las ventas han sido muy escasas, demostrando una vez más, la decadencia en que se encuentra nuestro comercio.

También han sido muy pocas las personas de Palma y de los pueblos importantes de nuestra isla que han asistido á nuestra feria.

**

La novillada resultó regular.

El primer novillo que tenía pretensiones de toro tomó hasta doce medias varas adornándole después con dos pares de palitroques los banderilleros *Moreno* y *Primito* resultando el del primero, de mención orográfica.

Chulo que vestía verde y negro cogió luego los trastos y después de un brindis callado, se dirigió al bicho pasándole dos veces por la derecha y uno por la izquierda y rematando la suerte con un pinchazo en hueso sin resultado.

Después de largo rato de trasteo, arrancose con otra estocada ladeada muy mala que dió con el bicho en la arena, terminando así la brega del que era digno de mejor suerte.

A la señal del Presidente habriose la puerta del toril dando paso el segundo novillo que salió el redondel triste y cabizbajo.

Al acercarse el de á caballo tomó las de Villadiego estando durante todo el resto de la brega muy huido.

Así es que resultaron deslucidos los pares de banderillas que le colgaron los chicos.

El espada que era *Salert* y vestía café y plata se dirigió á la fiera y después de larga y penosa brega, porquá el toro escurria el bulto, y de siete pinchazos, le asestó una estocada regular que le causó la muerte.

Las vacas resultaron malas no ocurriendo detalle alguno de importancia durante su lidia.

Del ganado resultó regular el primero y malo el segundo y las vacas.

La cuadrilla regular no sobresaliendo ninguno de ellos.

La presidencia estuvo bien acertada.

La entrada más de medio lleno.

Desgracias no hubo que lamentar ninguna.

El público estuvo muy condescendiente.

Según noticias el próximo domingo se repetirá la función si el tiempo no lo impide.—*El Corresponsal*.

De la Capital

Es escandaloso el hecho que vamos á delatar á nuestras autoridades y especialmente al público.

Recorren los caserios inmediatos á Palma algunos individuos que se dedican á la matanza de cerdos en busca de reses enfermas ó muertas recientemente de la epidemia reinante, con objeto de dedicar sus carnes á la venta para el consumo ó á la confección de embutidos. A fines de la semana pasada una de estas importantes comisiones visitó los caserios de Marratxi, Portol y La Cabaneta y según tenemos entendido pudieron redondear el negocio con la adquisición de numerosos *atacados*.

Leemos en un periódico de Mahón que dos de las barcas pescadoras de dicha población tuvieron la suerte de jugar el miércoles 1.100 kilogramos de lamprea (*llampuga*) que se vendieron á precios bastante baratos.

A las nueve y media de la mañana de ayer fondeó en este puerto procedente del de Alicante é Ibiza el vapor *Unión*, siendo portador de la valija, diez y seis pasajeros y carga.

A la hora de costumbre zarzó ayer de este puerto con rumbo al de Mahón el vapor *Ciudad de Mahón* llevando además de la valija, diez y seis pasajeros y efectos.

Serian las cinco de la mañana de ayer cuando al bajar un sujeto del caserío de Son Rapiña notó que en uno de los almendros del predio Son Pizá inmediato á la Cristalera había un sujeto colgado de un almendro.

Inmediatamente dió aviso á los dependientes de consumos y á una mujer de dicha fábrica que se acercó al oír el relato, quienes á la vez hicieron correr la voz de alarma.

Enterado á los pocos momentos del hecho el primer inspector Sr. Quiles se presentó enseguida en dicho sitio acompañado de un agente acudiendo luego el Comandante de la guardia municipal con varios de sus individuos, dando unos y otros parte á sus superiores.

A las nueve se presentó el Juez Sr. Escolano quien empezó á instruir las prime-

ras diligencias, procediéndose al levantamiento del cadáver y ordenando la conducción al cementerio.

Dicho sujeto se llama Juan Alemany Fiol de diez y nueve años de edad, de oficio cristelero, vecino del arrabal, que habita en la calle de Murillo.

Según parece dicho sujeto la noche anterior había ido á su casa y después de entregar su jornal á su madre se despidió de ésta sin que pudiese ser encontrado ni por su madre ni por los serenos, á quienes se les había dado orden de detenerlo en caso de hallarlo, pues tanto él como su padre y otro hermano padecen de ciertos ataques de enajenación mental.

Con motivo de ser hoy día de gala la música del Regimiento Regional de Infantería tocará esta noche las piezas siguientes:

- 1.º.—Paso-doble El Noble, Rius.
2.º.—Sinfonía Mignon, Thomas.
3.º.—Fantasía zarzuela La Zarina, Parelló.
4.º.—Walses Les Potineurs, Parelló.
5.º.—Polka El Lucero, Santos.

Ayer por la noche una banda de música dió una serenata á los niños barceloneses, tocando varias escogidas piezas.

La función dada anoche en el Teatro-Circo Balear resultó bastante bien interpretada por parte de los aficionados que tomaron parte en ella, logrando arrancar aplausos á los espectadores.

La entrada fué mediana, no correspondiendo á los esfuerzos de la empresa.

Noticias del ejército: Ha sido promovido al empleo de alférez—alumno de la Academia de Artillería, el alumno D. Diego Pascual Bauzá.

Anoche, como de costumbre en los domingos y días festivos, la música del Regimiento Regional concurre á tocar al paseo del Borne, empezando á las ocho como al principio de la temporada.

A primera hora se observó alguna mayor animación que en noches anteriores, efecto de haber regresado del campo muchas familias, pero todavía no alcanzó la que había al comenzar el verano.

Hoy con ser los días de la serenísima princesa de Asturias se ha hecho en esta capital las ordinarias demostraciones de los días de gala.

Servicios de la plaza

Para hoy

Parada.—El Regimiento Infantería Regional de Baleares número 1.

Jefe de día.—El señor Coronel del mismo Cuerpo D. José Hernández.

Hospital y provisiones.—El primer Capitán del mismo.

Vigilancia por la plaza.—El indicado cuerpo.

De orden de S. E.—El teniente coronel Sargento Mayor, Reyes.

Para mañana

Parada.—El Regimiento Infantería Regional de Baleares num. 1.

Jefe de día.—El señor Teniente Coronel del mismo cuerpo D. Juan Bosch.

Hospital y provisiones.—El segundo Capitán del mismo.

Vigilancia por la plaza.—El indicado cuerpo.

De orden de S. E.—El teniente coronel Sargento Mayor, Reyes.

La novillada de ayer

La corrida de toros que tuvo efecto ayer tarde en la plaza de esta ciudad se verificó con un lleno completo. La curiosidad de ver trabajar la cuadrilla de los llamados Niños Barceloneses logró en muchos forenses y ciudadanos que no tienen todavía patente de aficionados, que concurriesen al certamen taurino, y en efecto los tendidos fueron llenándose y en ellos faltó ni uno solo de los muchachos palmesanos que, bien haciendo novillos en la escuela, bien haciéndolos en las ocupaciones ordinarias, hacen toros en todas partes; en la muralla, en la plazuela, en los zaguanes, en los atrios de los edificios, en donde quiera que haya un palmo de terreno practicable y un muchacho capaz, esto es, que quiera hacer de toro.

En conjunto la función fué medianilla; pero se hizo notar, el primer espasa, el muchacho Juan Buzón, que se distingue y acicala, toreramente hablando con el adorado nombre de Patata. Este apreciable tubérculo ha visto bien y copia fielmente todos los signos, acciones y mímica de los toreros de verdad, y es notab e por este concepto y por aplicarlos con oportunidad á todos los casos en que debe intervenir para la dirección de la plaza.

Esta redacción hoy por hoy no dispone de muchacho precoz para redactar la revista taurina por partes y por detalles según corresponde á una corrida verificada por muchachos. Por este motivo, no queriendo el compadre Minglanilla perder la alternativa de revistero de toros que le fué conferida por el Tío Remolares (q. e. p. d.) revistando corridas de novillos, no tenemos más remedio que dar esta sucinta noticia del espectáculo de ayer, diciendo que los Niños Barceloneses trabajaron cuanto supieron para agradar al público; que los toreros hubieron de escogerse adecuados á las facultades de los lidiadores y que entre éstos sobresalía Patata, que al fin el fué quien dió tono á la función, saliendo de ella el público si no satisfecho, á lo menos no disgustado.

Sociedades y Corporaciones

Banco de España

Resultando 20'85 p.º el término medio de la bonificación señalada á los cupones del vencimiento de 1.º de Octubre próximo correspondientes á los títulos de Deuda perpétua al 4 p.º exterior y á los Biletas Hipotecarios de la Isla de Cuba, que ha tomado el Banco en negociación desde 31 de Julio último, fecha con que se publicó el anuncio de esta operación el Consejo de gobierno conforme á la regla segunda del citado anuncio ha acordado que se paguen los referidos cupones y los Biletas amortizados que estando depositados ó en garantía de operaciones en el Banco y en sus Sucursales, no se hayan retirado hasta el día 15 del actual, con la bonificación al respecto del expresado tipo de veinte y ochenta y cinco céntimos por ciento.

En su consecuencia, desde el día de hoy se abrirá el pago de los mencionados cupones de Deuda exterior, de los de Biletas Hipotecarios de la Isla de Cuba, y títulos de éstos amortizados, previa presentación de los correspondientes resguardos de depósito ó pólizas de préstamo ó de crédito con garantía.

Palma 21 de Septiembre de 1894.—El Secretario, E. Villarzece. 6-4

Lecturas amenas

Congreso internacional de salvamento

En este Congreso, presidido por el vicealmirante M. Carlos Duparre, la primera comisión del mismo adoptó por unanimidad las siguientes conclusiones, que ratificó la Asamblea en pleno:

- 1.ª Creación en París de una caja para desarrollar la industria de la pesca, proporcionando los instrumentos del trabajo.
2.ª La necesidad de establecer durante la navegación en tiempo de nieblas, señales fónicas para indicar los rumbos por medio de instrumentos especiales.
3.ª Necesidad de reprimir la velocidad immoderada de los buques rápidos, por un artículo adicional.
3.ª Neutralización de los bancos de Terranova durante la estación de pesca; esto es, interdicción absoluta para que los rápidos puedan atravesar el banco.

¡Eso es andar!

Haca días dimos cuenta de la rápida y asombrosa travesía que desde Queenstown (Irlanda) hasta New York hizo el gran trasatlántico Lucania, efectuada en cinco días y dieciocho horas.

Pero aún hay que registrar un caso más portentoso de velocidad—según el número del New York Herald, recibido en Madrid el día 2 del corriente, que está fechado en 29 de Agosto, y que ha llegado á Europa en otro trasatlántico de mayor velocidad, puesto que desde Nueva York á Queenstown, de Queenstown á Londres, de Londres por ferrocarril á Douvres, de Douvres á Ostenda por mar, y de Ostenda á Madrid por Bruselas y París, no ha empleado más que ocho días.

Maquinaria escénica

No es posible precisar quien será el que diga la última palabra en el arte de producir efectos escénicos.

El que acaba de ensayarse en el teatro de la Opera Real de Dresde para representar la escena del baño de las hijas del Rhin, en la ópera de Wagner El oro del Rhin, es maravilloso.

Las coristas están suspendidas en el aire por medio de alambres invisibles sujetos á un cilindro móvil situado en el telar de la escena, y por medio de una manivela que ocultan en la mano, imitan el movimiento de los brazos al nadar: el efecto de esta truc escénico es extraordinario y la ilusión completa, pues las coristas aparecen ante el espectador bajo el aspecto de verdaderas sirenas; es decir, como si la parte inferior de su cuerpo fuera el de un pez, cuyas escamas reflejan con destellos multicolores.

Tal ha sido el éxito de la invención escénica, que ya reclaman la paternidad de la misma dos maquinistas de teatro á saber: M. Rudolph, del teatro de la Opera de Frankfurt sur-Main, y M. Kranich, de la Opera de Dresde, pero entre tanto se discute la cuestión, el empresario de la Opera Imperial de Viena, ha montado el truc y las sirenas aparecerán por vez primera en este último teatro.

El comercio americano

William Cardwell, colono establecido en el antiguo país, colonizado ahora, de los indios Cherokeeas, ha vendido hace días á su mujer en pública subasta, y por la sencilla razón de hallarse necesitado de fondos.

La venta se verificó delante de la casa de Cardwell, y como la señora de Cardwell

es muy joven y muy bonita, no hay para qué decir que había concurrencia y postores.

La subasta fué animada, y á Mad. Cardwell parecía divertirla mucho.

Por último, otro colono, John Insley, viudo y rico, se llevó la prenda por cien libras esterlinas, un caballo, un potrillo y un lote de muebles y de aperos de labranza.

Insley pagó al contado y partió en seguida para Texas con la señora recién comprada, que, según decían los demás concurrentes, era una ganga.

Pasatiempos

Ecos de los tribunales:

Fiscal.—¿Durante el tiempo que estuvo usted en la cárcel ocurrió alguna fuga?

Testigo.—Todos los días.

Fiscal.—¿Todos los días? ¿Pueda usted asegurarlo?

Testigo.—Como que yo era el gasista.



Doña Juanita Casteyó y Roca

Falleció el 21 del corriente

—E. P. D.—

Su desconsolado esposo, padres, padres políticos, hermano, hermanos políticos y demás parientes, ruegan á sus amigos y conocidos la tengan presente en sus oraciones y asistan al funeral que en sufragio de su alma se celebrará el martes 25 del corriente, en la iglesia de San Magín (Arabal de Santa Catalina) á las diez y media de su mañana.

Cultos para hoy

Jubileo de Cuarenta hora

Continuarán en la Merced; exposición á las seis, en seguida oficio matinal, á las siete y media comunión general; á las diez tercio con acompañamiento de música y sermón por D. Ignacio Palou, Pbro. A las cuatro y media los actos de coro y por la noche, meditación, Rosario cantado por la música, estación y la reserva de S. D. M.

Visita á la Corte de María

A la Virgen de las Mercedes, en la Merced.

ACADEMIA DE DERECHO Y DEL NOTARIADO

bajo la dirección de

D. FRANCISCO DE PAULA MASSANET

Abogado y Notario

Esta Academia abrirá, en primero de Octubre, sus clases de las asignaturas de los cuatro primeros grupos de la Facultad de Derecho, arregladas á los programas de la Universidad de Valencia, y además, reuniéndose número suficiente de alumnos, las de los dos últimos cursos.

La matrícula está abierta todos los días laborables, de 11 á 2, en la Plaza del Temple, número 14. 5-5



Ferrocarriles de Mallorca

Servicio de trenes que regirá desde 1.º de Septiembre

De Palma á Manacor y La Puebla, á las 7:50 mañana y 3:45 (mixto) tarde.

De Manacor á Palma, á las 2 (mixto) 7 mañana y 5:30 tarde.

De La Puebla á Palma, á las 7:25 mañana y 5:40 tarde.

De Manacor á La Puebla, á las 7 mañana y 5:30 tarde.

De La Puebla á Manacor, á las 7:25 mañana, 2:30 y 5:40 (mixto) tarde.

Tren periódico.—Días de mercado en Inca: De Inca á Palma, á la 1 tarde.

Vapores y Correos

Salidas de Palma.—Todos los martes y viernes para Barcelona á las cinco de la tarde.

Todos los jueves á las 8 de la mañana, para Alicante ó Valencia alternando una semana á cada puerto con escala en Ibiza todas las expediciones.

De Sóller para Barcelona, todos los lunes á las 8 de la noche.

De Mahón para Barcelona con escala en Alcudia, todos los domingos á las ocho de la mañana.

Servicio entre Mallorca y Menorca

De Palma para Mahón, todos los domingos á las 5 de la tarde.

De Mahón para Palma, todos los miércoles á las cinco de la tarde.

Atidas de la Península

De Barcelona para Sóller, todos los domingos á las siete de la tarde.

De Barcelona para Palma, todos los lunes y jueves á las 7 de la tarde.

De Barcelona para Alcudia y Mahón, todos los miércoles á las 4 de la tarde.

De Alicante ó Valencia alternando una semana á cada puerto con escala en todas las expediciones en el puerto de Ibiza, todos los sábados á las once de la mañana de Alicante, y á las doce de Valencia.

Ultimas cotizaciones

FACILITADAS POR LA CASA FUSTER

VALORES LOCALES

Credito Balear 95 00

Cambio Mallorca 50 50

Fomento Agrícola 62 00

Ferrocarriles de Mallorca 57 25

Alumbrado por Gas 114 50

Salinas de Ibiza 000 00

La General Mallorquina 74 00

Bonos municipales 31 00

La Isleta Marítima 50 00

Banco de Préstamos y Caja de Ahorros 6 00

VALORES PÚBLICOS

Madrid 20 de Septiembre, 4 00 t.

4 p.º interior perpetuo 71 90

4 p.º amortizable 80 25

Cuba 111 45

Banco de España 387 00

Talacos 000 00

Barcelona 20 de Septiembre á tarde.

4 p.º interior 72 35

4 p.º exterior 82 85

4 p.º amortizable 00 00

Cuba 26 111 25

Coloniales 00 00

Nortes 31 10

Francia 26 10

Madrid 00 00

París 70 43

Renta francesa 000 00

Londres 29 61

Francos 17 75

Libres 29 61

Boletín meteorológico

Día 22 de Septiembre—9 mañana

Barómetro 762 9 mm.

Termómetro seco 23 6 grados

Id. húmedo 20 8 >

Máxima en 24 horas 25 6 >

Mínima en id. 15 8 >

Reflector 18 0 >

Dirección del viento S. O.

Fuerza del viento sobre un metro cuadrado 00 8 kg.

Pluviómetro 00 0 mm.

Evaporómetro 2 7 >

Higrómetro 0 75 >

Ascenso del barómetro en 24 horas 00 0 >

Descenso del id. en id. 02 8 >

Ferias de Mallorca

Abril: Domingo 22, Santa María; Mayo: Domingo 6, Sineu (Fira de Maig);

Jueves 10, Inca (Dijous bó), Domingo 13, Sóller y Felang; Id. 20, Sancellas;

Id. 27, Manacor y Binisalem; Julio: Viernes 20, Felang; Miércoles 26, Manacor;

Agosto: Domingo 19, Sineu; Martes 28, Felang; Septiembre: Domingo 16, Manacor; Id. 23, Felang; Domingo 30, Luchmayor;

Octubre: Lunes 1.º, Luchmayor; Domingos 7 y 14, Luchmayor; Id. 21, Inca y Felang; Id. 29, Inca; Noviembre: Domingo 4, Inca; Viernes 9, Lapuñola;

Sábado 10, Alcudia; Domingo 11, Pollensa y Muro; Jueves 16, Inca (Dijous bó);

Domingos 18 y 25, Binisalem.

Mercados de Mallorca

Se verifica todas las semanas el lunes, en Manacor; el martes, en Monturi; el miércoles, en Sineu; el jueves, en Inca; el sábado en Palma; el domingo, en Binisalem, Pollensa y Sancellas.—En Palma, siendo fiesta mayor el sábado, se traslada al viernes anterior, y siéndolo el jueves se traslada al miércoles el de Inca, lo mismo que en la semana Santa. El martes de esta misma semana hay mercado de ganado lanar en Binisalem. Los jueves anterior, intermedio y posterior á los días en que celebra feria la villa de Inca no hay mercado.

Hojas del Calendario

Table with 2 columns: SEPTIEMBRE and SEPTIEMBRE. It shows the days of the month and the date of the next full moon (Luna nueva).

HOY: 24 MAÑANA: 25

1881.—Manifestación de las Cortes generales del Reino en Cadiz

LUNES

267 | Nuestra Señora de la Merced; santos Gerardo ob. y mr., Abdoquí pbro. y mr.

MARTES

268 | Stos. Lope | 97 ob. y cf., Fermín ob. y mr., Formerio mr. y bta. María de Cervelló y sta. Aurelia vg.